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白鳥（駅前通まち会社）：皆さんこんにちは。札幌駅前通まちづくり株式会社、白鳥と申します。

まず、公務ご多忙にもかかわらず国土交通省より横山まちづくり推進課長様にお越しいただいた

ことに関して、深く御礼を申し上げます。エリアマネジメントはそれぞれの地域が工夫をしなが

ら進めていますが、歴史が浅いこともあり多くの課題を抱えながらエリアマネジメントを行って

いることが現状であります。この背景を受けて今回、共催となっていただきました京都大学経営

管理大学院の御手洗先生、全国エリアマネジメントネットワーク準備委員の小林重敬先生、保井

先生をはじめ皆様に相談を申し上げ、全国の先進事例の報告や課題解消について意見交換を行う

本会を開催することといたしました。実施するに際し、多くの皆様にご指導・ご協力を頂きまし

たことにこの場を借りて感謝申し上げます。今回の開催がエリアマネジメントを行っている方々

の参考になれば幸いと考えております。 
 

 


